

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN RIAU
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN**

**LAPORAN TUGAS AKHIR, JUNI 2022
FITRI AMALIA MONANG LUBIS**

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. H
DI PRAKTIK MANDIRI BIDAN LILIS SUGIANTI
KOTA PEKANBARU TAHUN 2022**

XIII + 129 Hal + 8 Tabel + 3 Gambar + 10 Lampiran

ABSTRAK

Kehamilan merupakan suatu hal yang fisiologis bagi seorang perempuan. Pada masa kehamilan diperlukan asuhan yang berkualitas dari tenaga kesehatan khususnya adalah bidan, dengan menerapkan asuhan kebidanan secara komprehensif. Asuhan kebidanan secara komprehensif adalah salah satu upaya untuk menurunkan Angka kematian Ibu dan Bayi. Laporan kasus ini bertujuan untuk memberikan asuhan *Continuity of Midwifery Care (CoMC)* dari kehamilan trimester III, persalinan, masa nifas, dan neonatus di PMB Lilis Sugianti kota Pekanbaru. Asuhan kebidanan dilakukan dari bulan Desember 2021 - Maret 2022 sebanyak 13 kali. Pada Ny. H proses kehamilan berlangsung fisiologis meskipun terdapat keluhan ketidaknyamanan trimester III seperti nyeri perut bagian bawah dan IMT Ny.H termasuk golongan Obesitas, hal tersebut dapat diatasi dengan memberikan asuhan dan pendidikan kesehatan yang berkelanjutan terkait masalah tersebut. KSPR Ny.H didapat hasil skor 2. Pada saat persalinan, ibu bersalin dengan Asuhan Persalinan Normal (APN) dan kala I-IV berjalan normal, sebelumnya pada kala I diberikan asuhan *Birthing Ball* yang bertujuan untuk mengurangi rasa nyeri dan mempercepat proses kala I. Bayi lahir menangis spontan, dengan jenis kelamin perempuan, BB 3900 gram dan PB 55 cm. Pada kunjungan nifas, ibu diajarkan mobilisasi dini, dan senam nifas untuk involusi uterus. Pada masa neonatus tidak ditemukan masalah dan mengalami kenaikan BB pada hari ke-28 yaitu 4600 gram dengan asuhan pijat bayi. Bagi tenaga kesehatan khususnya bidan dapat melakukan asuhan kebidanan secara berkesinambungan, salah satunya pada saat persalinan dilakukan sesuai dengan standar APN dan pemberian asuhan *Birthball* yang terbukti memberikan efek pada kenyamanan ibu serta memperpendek lama kala I Persalinan.

Kata Kunci: *Asuhan Kebidanan Komprehensif, Birthing Ball, CoMC*

Referensi : 45 Referensi (2012-2020)